



Weihnachtsfeier des Schützenvereins Wester

Im Vereinslokal Waldhaus an de Miälkwellen fand jetzt die alljährliche Weihnachtsfeier des Schützenvereins Wester statt. Rund 80 Personen haben daran teilgenommen, soviel wie noch nie zuvor, heißt es in einem Bericht des Vereins. Der Nachmittag begann mit einem gemütlichen und geselligen Kaffeetrinken. Nebenbei wurden auf einer Leinwand Fotos der Vereinsaktivitäten gezeigt. Natürlich wurden, wie es sich auf einer

Weihnachtsfeier gehört, auch gemeinsam Weihnachtslieder gesungen. Diese wurden vom Schützenbruder Hans-Joachim Lang auf dem Klavier begleitet. Zum Höhepunkt des Nachmittags hatte sich dann auch noch der Nikolaus angemeldet. Dieser hatte in diesem Jahr besonders viel zu schleppen, denn unter den 80 Besuchern der Weihnachtsfeier waren 18 Kinder, die gespannt auf ihre gut gefüllten Nikolaustüten warteten.